



町 内 ちゃ美術館による、 杉を削る箸づくり体 ながら遊びました。 やぬくもりを確かめ 254人が木の感触 開催しました。 木育キャラバン」を おもちゃが並び、約200種類の木 た移動型東京おも ワ ナーでは、 外から訪れた クショップ

木のおもちゃを てもらうことを目的 全国から良質な い頃から木に 親しみを持

験や

木のカケラを

## 育キャラバン in 智頭町

ほのぼの ひだまりホール 8月11日 (日・祝)

このまちで暮らす

ました。

スタート宣言」

3月3日に、

楽しんでいました。

保護者も一緒

や森への親しみを感わたり森林の大切さ子どもたちに将来に る心 と願っています。 にに じ てもらうととも を養ってほし ふるさとを大切 誇りに感じ





ウッドスタート!

のおもちゃ贈呈式

を贈呈しています。 頭杉を使った木のおもちゃ の赤ちゃん誕生記念に、 合わせて開催していました に生まれたお子さんです。 年1月1日~12月31日まで 例年は木育キャラバンと 今年度の対象者は令和6 本町では、 今年度は別々に予定 町内在住家庭



ています。

▶智頭の地図 (智頭杉の積み木